



6年 学年だより

令和5年11月30日

化石発掘体験

11月22日（水）に、蝶屋小学校で化石発掘体験を行いました。白山ろく少年自然の家の方、白峰恐竜パークの学芸員の方が来校して下さり、前半は、ジオパークの魅力について学び、後半は化石発掘体験でした。子どもたちは、白山手取川ジオパークについて、たくさん学習をしてきましたが、恐竜が住んでいたことや、多くの化石が出土していることなど、新しい発見ばかりでした。とても興味をもって聞いていました。

そしてドキドキ・ワクワクしながらいよいよ化石発掘体験です。子どもたちは熱心に化石を探していました。写真からもわかるように、みんな真剣です。「これ化石かな!？」と思わず声を出す子もいました。実際に学芸員さんが判定をしてくれるので、子どもたちも安心して化石をさがしていました。

この体験を通して、ますます故郷が好きになったのではないかと察します。ぜひこの地に住んでいることを誇りに、これから大切にしていこうという気持ちをもってくれたらと願っています。



5年生に白山手取川ジオパークについて発表

11月24日（金）3限目、5年生に白山手取川ジオパークについてまとめたことを発表しました。今回の目的は「5年生にも問題意識をもってほしい」ということです。6年生は、5年生を自ら見つけて発表する、というスタイルをとりました。自分から声をかけることが苦手な子が多い感じでしたが、なんとか目的を達成するために、子どもたちなりに一生懸命だったように思います。世界ジオパーク認定されたこの地をともに大切にしていけるといいですね。



12月2日（土）について

先日のお便りでもお知らせしましたが、再度確認です。

発表会場：鶴来総合文化会館（クレイン）

集合場所：蝶屋小学校 児童玄関前

集合時間：13：10集合完了

出発時間：13：20 バスでクレインまで移動

学校到着時間：14：50頃（予定） 下校

となります。

子どもたち一人ひとりが、セリフをステージで披露します。どういう言い方をすれば相手に伝わるか。それを考え、土曜日の本番に臨んでほしいと思います。

11月の行事

縦割り読み聞かせ



SDGsについて学ぼう「ぶんぶんボウル」



1年生との交流会



持久走記録会



みのりの秋。一人ひとりが行事を通して大きく成長することができました。